



Homenaje de cuerpo presente a la diputada Ifigenia Martínez en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Con los discursos conocemos cada día lo grande que fue **Ifigenia Martínez**, solo comparada con la Corregidora Josefa Ortiz de Domínguez, porque muchos comentaron en sus discursos que en su casa era donde se planeaban las cuestiones políticas, los discursos, su casa la prestaba para todas esas reuniones que podían cambiar el rumbo del país. Ayer, sus nietos nos explicaron el por qué entregar la Banda Presidencial le inyectó vida. Antonio Rojas Navarrete, nieto de Ifigenia Martínez: "Con absoluta transparencia y objetividad, que más bien y con cargo a esta enorme responsabilidad, el primero de octubre fue su mayor motivación para salir de un problema de salud complicado, que empezó a tener a partir del 14 de septiembre. La misión del primero de octubre fue la mejor medicina". Su salud no fue mermada por imponer la Banda Presidencial, al contrario, eso fue lo que le permitió llegar hasta el último día de su vida, pero no llegó a su centenario, murió de 99 años.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vAQEQvzyLdsFrQAU?e=VvxL50